

Die Verwaltung erläutert den Sachstand zum laufenden Fassadenprogramm und die entsprechende Beschlussvorlage.

Die Anpassungen des Programmes werden fraktionsübergreifend als positiv angesehen. Die SPD-Fraktion erkundigt sich darüber hinaus, ob eventuelle Hindernisse auf die bestehende Bebauungsplansituation zurückzuführen sind und wie die Reihenfolge für die weitere Umsetzung der Bebauungsplanänderungen in der Altstadt aussieht. Hierzu führt die Verwaltung aus, dass die rechtsgültigen Bebauungspläne der Umsetzung des Fassadenprogrammes nicht entgegenstehen. Die Reihenfolge der Bebauungsplanänderungen ergibt sich aus dem Nachverdichtungspotential der einzelnen Bereiche. Momentan befinden sich der Teilbereich des Marktplatzes, die Flächen südlich der Bonner Straße, sowie das Areal rund um das ehemalige Rathaus in Bearbeitung.

Herr Dickmann erklärt seine Befangenheit und nimmt für die Dauer der Beratung und Abstimmung im Zuschauerraum Platz.